

## Tendría Sección 22 su propia propuesta de evaluación docente

**Por: El Tuxtepecano. 27/01/2016**

El secretario general de la Sección 22 del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación (SNTE), Rubén Núñez Ginez, señaló que como parte de los trabajos del Foro “Oaxaca Evalúa”, se generará una propuesta de evaluación docente, que será la que se estaría aplicando a los 83 mil profesores de Oaxaca.

Con ello, dijo, se demuestra que los integrantes de la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE), siguen en la lucha, resistencia, reorganización y acumulación de fuerzas para exigir la cancelación de la reforma educativa y de la evaluación docente.

“No nos negamos a una evaluación, siempre y cuando tenga que ver con los planes de trabajo que se desarrollan en las escuelas de la entidad”, indicó.

Núñez Ginéz, explicó que desde ayer los delegados, integrantes del Comité Ejecutivo Seccional (CES), directores, supervisores y profesores de educación alternativa, compartirán sus conocimientos y experiencias en las aulas, para adecuar una mejor forma de evaluación a los maestros.

“Es una muestra al gobierno del estado y federal, de que en Oaxaca seguimos construyendo una propuesta alternativa de educación, y que no vamos a permitir la evaluación de carácter punitivo con exámenes estandarizados”, subrayó.

En este marco, el líder magisterial realizó un llamado a las organizaciones sociales para que se unifiquen en una sola lucha, por la defensa del empleo y de los derechos de todos los trabajadores.

Fuente: <http://eltuxtepecano.com/2015/?p=103536>

Fotografía: eltuxtepecano

**Fecha de creación**

2016/01/27